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Привет! Вот и настал конец учебного

года, совсем чуть-чуть и наступят

долгожданные каникулы. Желаю успешно

написать контрольные и проч., и не менее

успешно отдохнуть! А нам 11-классникам

пришла пора покинуть родные лицейские

стены. Последние деньки в Лицее,

последние уроки, последний звонок и,

встречай меня, институт...

Этот номер мы хотели бы посвятить всем

выпускникам 2006 года, их классным

руководителям и родителям. Интересен

тот факт, что с выпуском 2006

«Антенище» теряет добрую половину

редколлегии. Так что у каждого из вас

есть хорошая возможность в следующем

учебном году пополнить своей

уникальной персоной коллектив

лицейской газеты и стать, скажем, новым

Главным редактором или Аналитиком,

главное желание! А вам, друзья по цеху,

желаю, чтобы не загнулась наша газета и

процветала в дальнейшем!

Успехов вам, Выпускники 2006, ни пуха

ни пера на экзаменах! С горячим

«дембельским» приветом главный

редактор «Антенище» 2004 - 2006.

P.S. Ещё одна особенность этого

спецвыпуска в том, что он

распространяется безвозмездно!

Самый многочисленный класс нашего Лицея. На 19 юношей здесь

приходится 12 девушек, 4 человека - претенденты на золотые и

серебряную медали. Замечены за игрой на всевозможных музыкальных

инструментах. Активно участвуют в Лицейских мероприятиях, часто

часами сидят в своём родном 15 кабинете. Победители несчётного

числа олимпиад и Лицейских конкурсов. Смело идут по жизни под

чутким руководством любимого классного руководителя Поповой

Галины Ивановны, которая в них души не чает. А они, в свою очередь,

отвечают ей взаимностью!

Самый оригинальный выпускной класс! Постоянного места

дислокации не имеют! Замечены в кабинете домоводства, а

также на зачётах по алгебре у своего мудрого старшего

наставника Гирёва Виктора Валентиновича. Парни в данном

классе отличаются своей активной жизненной позицией и

своеобразной формой выражения собственных эмоцией!

Про таких говорят: «За словом в карман не полезут».

Нередко участвуют в научно – практических конференциях

и Лицейских мероприятиях. На любую проблему у 11 «В»

свой взгляд и своя система её устранения. А вообще все они

молодцы и редакция газеты «Антенище» желает им всего

наилучшего!

Самый нестандартный выпускной класс! Здесь явно демографический

кризис мужского населения! За 18-ю девушками глаз да глаз нужен

одному-то парню! В этой цитадели матриархата учащиеся активно

участвуют в Лиге старшеклассников и Лицейском самоуправлении.

Имеются собственные поэты. Победители туристического слёта,

участники научно-практической конференции, создатели сценариев для

Лицейских праздников. Регулярно пополняют свои знания по

естественным наукам на курсах и дополнительных занятиях. Во главе с

Лукьянчиковой Ириной Алексеевной, преодолевая трудности

Лицейской жизни, подошёл 11 «А» к своему последнему звонку. Пусть

всё у вас получится!

Выпуск -2006... Очень родные, дорогие

дети. И даже не дети, а взрослые,

самостоятельные люди, мало

сомневающиеся в правоте своего

мнения, своих взглядов. Вместе прожито
много радостных и тревожных минут.

Было всё: хождение по классам и профилям, битвы из-за

результатов турслёта и победы в олимпиадах. Но мы всегда

знали, что наши дети – это надёжная стена, практически без

брешей лжи, зазнайства и трусости. Этот выпуск оставит свой

след на звёздном небосводе Лицея. Мы вас очень любим,

ребята. И, конечно, желаем удачи, хороших попутчиков,

здравого смысла в дальнейшем пути.

Директор Лицея Бортник Л.Н.



1995 г. – Родители говорят, что я скоро

пойду в школу. Я не знаю, что это такое и

зачем она мне нужна. Я только знаю, что в

школе учатся. Чему мне учиться? Ходить и

говорить я уже умею, шнурки завязывать -

тоже. Зачем мне эта нужна школа?!

1 сентября 1995 г. – Сегодня я стал

первоклассником! Родители гордятся мной!

Мне и самому понравилось в школе: учителя

добрые, поздравляли нас, а мы им цветы

дарили. Я подружился с остальными

первоклассниками. Оказывается, нас,

ЛИЦЕИСТОВ, так много!

Октябрь 1995 г. - Мне плохо!!! А все из-за

этой школы. Я понял – первого сентября нас

всех обманули. Школа – это не веселый

праздник с цветами и шариками, а это

мученье 5 дней в неделю (поговаривают, что

скоро будет 6). Мы должны рисовать

непонятно зачем всякие загогулины, вести

себя, как в гостях (т.е. тихо и смирно), а еще

говорят, школа – дом родной! Еще я

возненавидел оценки – двойки, других у

меня в дневнике просто нет. Я думаю, что

учителю просто жалко ставить направо и

налево 4 и 5. Кстати, недавно видел

СТАРШЕКЛАССНИКОВ!!! Ужас, что Лицей

№57 делает с людьми!!! Самое страшное, что

я тоже буду таким в будущем!

1999 г – Я в 4 классе и окончательно

разочаровался в школе. Недавно понял,

зачем мы рисовали непонятные

загогулины… чтобы потом писать буквы!

Антенище #6(30) - спецвыпуск стр.2

А сразу нельзя было?! Кругом одна

несправедливость. Если бы вы знали, сколько

д/з нам задают. Еще нам запрещают

подниматься на верхние этажи, только в

столовку под конвоем учителя ходим! Зато

это стоит того. Наша столовка – мое самое

любимое место в Лицее (кроме спортзала!),

где можно поесть, как в кафе.

2000 г – Я перешел из началки в среднее

звено. Это круто! Теперь можно спокойно

разгуливать по 2 и 3 этажам. Еще я узнал, что

такое дежурство. Сначала мне нравилось

стоять на своем посту, но потом я понял,

регулировать движение лицеистов – это не

мое! и в ГИБДД я работать не буду! В

раздевалке тоже туго приходится: каждый

день рискуешь либо своей жизнью, либо

своей курткой. Достали эти старшеклассники.

2004 г – В 9 классе прикольно: турслет,

дискотеки, праздники! Еще бы уроков не

было, совсем было бы отлично учиться. Так

бы и сидели целый день в столовке с классом.

2006 г – Скоро выпускной! Экзамены! Не

хочу расставаться с родным Лицеем. Как же

учителя, медсестра, столовая и кабинеты,

спортзал - все будут без меня? А я без них?

Везучие пятиклассники, им еще учиться и

учиться! Эх, где мои 12 лет?! Только сейчас

мне стало ясно. Что школа – это веселье и

праздник, каждый день, как первоклассник,

узнаешь много нового. Сейчас бы опять

вернуться на 10 лет назад, и все сначала!!!

Юля Грибанова
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На уроке литературы выпускникам было предложено чиркнуть

несколько строк о Лицее. Получились весьма объёмные послания,

выдержки из которых мы предлагаем вашему вниманию:

«Все самые интересные моменты произошли здесь: первое свидание,

первая любовь, первый фингал под глазом, первая пятёрка, первая двойка,

первые крики учителей».

«Покинув стены лицея, в моей душе останется чувство, которое многим

недоступно, а многим непонятно, но я то понял... и понял, что это любовь!»

«Наша школа как одна большая семья, и, конечно же, хочется сказать огромное спасибо всем

тем, кто сумел объединить нас в эту большую семью!»

«Вообще,  если бы не школа, то чёрт знает, чтобы из нас выросло!»

«Я благодарна лицею за путёвку в хорошую жизнь с хорошими знаниями, за интересные

праздники, за друзей и за отличный класс. За самого лучшего классного руководителя».

«11 лет – это всё-таки много. Мы росли и взрослели друг у друга на глазах. Мы - друзья, мы -

вместе».

«И только сейчас я начинаю понимать, как прекрасна школа! Школа – самая лучшая пора!»

«Теперь я понимаю, что значит фраза: «Школьные годы - самые чудесные годы в жизни человека».

«Помню, как школа стала лицеем... Мы тогда ходили гордые, «вот, мы теперь лицеисты...»

«В этом здании я провёл 11 лет. Всё было хорошо, только обидно, что меня так мало выгоняли из

класса и водили к директору (раз 5-6) , зато в начальной школе...»

«В первом классе я почти ничего не учил, плохо себя вёл, в школе нравилось, но не любил туда

ходить, так как рано вставать, но учился хорошо. Прошло 11 лет: я почти ничего не учу, плохо себя

веду, в Лицее нравится, но ходить туда не люблю, так как рано вставать, но учусь хорошо».

Готовясь к данному спецвыпуску (а надо сказать, что мы к нему не особенно-то и готовились), мы

опросили выпускников о том, кем они хотят стать. Многие почему-то назвали свою будущую

профессию. Ответов было много, но особенно запомнились следующие: каким - нибудь

директором хотят стать 6 человек, программистами - 3, а вот рок – музыкантами - 5 учеников.

Многие даже сейчас, покидая Лицей, еще не знают, кем станут в будущем! Канули в Лету такие

профессии, как космонавт, им хочет стать лишь один выпускник, причём интересно, что это –

девушка. Зато всем подавай экономистов, юристов, бизнесменов! Многие девушки хотят

открыть собственный бизнес в сфере косметологии и медицины. Нынешних выпускников на

мякине не проведёшь, всем нефтегазовую промышленность подавай, да денег побольше! Из

редких профессий: футболист, журналист, учитель, путешественник. Много президентов,

инженеров, банкиров. Попадается редкая профессия «Человек», ну или «Хороший человек».

Такое многообразие объясняется тем, что Выпуск – 2006 такой разный и такой большой! Но

хочется пожелать, чтобы, кем бы вы не стали, уважаемые выпускники, вы всегда оставались

добрыми и отзывчивыми людьми!


